平成28年 9 月 10日

ごみボックス塗装を行いました! ~北町町内会~





北町町内会において、まちづくり活動支援事業補助金を活用した、ごみボックスの塗装が行 われました。子どもから大人まで地域住民が集まり、親交を深めながら自分たちが使ってい るごみボックスをきれいに塗装しました。

災害への備えや心構えを学びました ~南幌町防災フェスタ~

南幌町防災フェスタを生涯学習センター「ぽろろ」にて開催しました。当日は、災害想定を もとに防災に関する知識、技術の向上並びに関係機関との訓練による連携強化を図りなが ら、防災資機材の展示・体験、防災備蓄品の啓発、非常食の試食体験などを行いました。 あわせて、ぽろろ3階研修室にて防災講演会が行われ、参加者は、災害への備えや心構えに ついて学びました。





施設の環境整備が行われました~地域貢献活動~

南幌町内でのボランティアを目的として、「伊藤組土建株式会社・共立道路株式会社」より保 健福祉総合センターあいくる入口及び駐車場の舗装補修、「株式会社玉川組」より生涯学習セ ンターぽろろ野球場の暗渠排水工事、「恵庭建設株式会社・荒井建設株式会社」より南幌中学 校玄関前の旗掲揚ポール塗装及びグラウンド内サッカーゴール塗装の申し出をそれぞれい ただき、施設の環境整備へ多大な地域貢献活動が行われました。







掘り出せダイヤモンド ~第49回南幌中学校祭~

南幌中学校一大イベントである学校祭がメインテーマ「掘り出せダイヤモンド」サブテーマ 「2016年新たな歴史の1ページを」として開催されました。当日は、ダンスコンテストや合唱 コンクール、新メニューを加えたバザーなどが行われ、熱い熱気に包まれた1日となりまし





熱く!楽しく!真剣勝負 ~全町ソフトボール大会~

地域間の親睦を目的とした、第32回全町ソフトボール大会が12チーム181名の参加で開催され ました。当日は「スポーツの秋」らしい涼しい気候の中で、チームの勝敗をかけた真剣勝負 に会場は大いに盛り上がりました。また、今回初めてホームランダービーが開催され、各チ ームの打撃自慢が技術とパワーを競い合いました。

◆優勝:西町チーム ◆準優勝:青葉チーム ◆第3位:稲穂チーム

◆最優秀選手賞:久松佑希さん(西町) ◆優秀選手賞:川島辰徳さん(青葉)

◆ホームラン賞:中川将史さん(9区)







自慢の歌を披露! ~中央通り商店会カラオケ大会~

中央通り商店会(竹居田栄二会長)の秋の恒例行事「第11回カラオケ大会」が商工会駐車場 特設会場で開催されました。当日は総勢23名の参加となり、会場は大勢の観客と歌声で大い に盛り上がりました。

◆優勝:小山内恵美さん ◆準優勝:鈴木千里さん ◆第3位:本間彩子さん

◆審査員特別賞:森昇さん・石築紀美さん・新藤利幸さん





平成28年 9 月

三 三 田

 $\widehat{\Box}$

平成28年 9 月23日

選抜チームの一員として日韓交流サッカー大会に出場! ~サッカー少年団~

北海道の各地区から選出された選手と韓国ソウル市選抜チームが対戦する「2016日韓交流し - 12サッカー大会」が札幌市で開催され、南幌サッカー少年団の草間陽翔君が北海道選抜チ ーム、山本直矢君が道央ブロック選抜チームの選手として出場しました。日頃の練習の成果 を発揮し、各地区の厳しいセレクションをくぐり抜けた両選手。自らの努力でつかんだ大舞 台に全力プレーで挑みました。







祝100歳! おめでとうございます ~長尾シヅエさん(青葉)~



今年度100歳を迎える長尾シヅエさん(青葉) に、三好町長より内閣総理大臣からのご祝状 と記念品をお届けしました。現在、町外に入 院されている長尾さんは、訪れた家族ととも に長寿を祝いました。

なお、町内にお住まいの100歳を超えるお年 寄りは長尾さんを含め、現在5人いらっしゃ います。

第71回国民体育大会柔道競技に出場 ~アンドレス・ジョー・ケーシーさん(緑町)~

岩手県で開催される第71回国民体育大会柔 道競技に、北海道代表としてアンドレス・ジ ョー・ケーシーさん (緑町) が出場の報告の ため役場を訪れました。現在札幌山の手高 等学校の3年生で、千歳市で行われた同大会 北海道予選の少年男子個人-100kg級に出場 し、トーナメントを勝ち上がり、決勝戦でも 見事一本勝し代表を勝ち取りました。

中学時代は南幌町柔道少年団で練習を行い、 高校に入ってからその頭角をあらわし、北海 道高等学校柔道大会や全日本ジュニア柔道 体重別選手権大会予選でも入賞するなど優 秀な成績を収めています。「今後は大学に進 学し、将来はオリンピックに出るのが夢」と 話してくれました。

